

Tag der Astronomie 2018

24. März 2018

Zum bundesweiten **Tag der Astronomie** am 24.3.2018 lädt das Max-Planck-Gymnasium zusammen mit der Astronomischen Vereinigung Karlsruhe zu einem Beobachtungsabend auf der Sternwarte ein. Interessierte können sich ab 19:30 Uhr zu den Themen „Das Leben der Sterne“ und „Lichtverschmutzung“ informieren.

Bei klarem Wetter werden verschiedene Teleskope auf dem Dach des Max-Planck-Gymnasiums zum Beobachten von Mond, Orionnebel, verschiedenen Sternhaufen und Doppelsternen zur Verfügung stehen.